

Ressort: Reisen

CDU-Arbeitnehmerflügel will die Bahn wieder verstaatlichen

Berlin, 10.05.2015, 14:20 Uhr

GDN - Der Bundesvize der Christlich Demokratischen Arbeitnehmerschaft (CDA), Christian Bäumler, hat sich vor dem Hintergrund des jüngsten Streiks der Lokführergewerkschaft GDL für eine Rücknahme der Bahnprivatisierung ausgesprochen: "Die Bahn ist ein unverzichtbarer Teil der Infrastruktur. Die Bahn AG sollte in eine Bundesagentur für Mobilität umgewandelt - und die Lokführer verbeamtet werden", sagte Bäumler dem "Handelsblatt" (Onlineausgabe).

Der CDU-Politiker forderte zudem eine Debatte darüber, was privat sei und was zur öffentlichen Daseinsvorsorge gehöre. "Der Bau von Straßen oder anderer Verkehrswege gehört in öffentliche Hände", sagte Bäumler.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-54381/cdu-arbeitnehmerfluegel-will-die-bahn-wieder-verstaatlichen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com